

solante número de nuevos postulantes que han ingresado a formar parte de la ya venerable familia franciscana.

Fué señalado el 2.º domingo del mes de Noviembre para la profesión y vertición de los muchos que habían pedido el santo hábito de la Tercera Orden, y, después de la plática de rigor del P. Director, con singular devoción recibieron la librea del Serafin de Asís, unos 50, entre señores y señoras; sean bienvenidos a la V. O. T., pues mucho espera de ellos para gloria de Dios y buen ejemplo de otros que, a pesar de sus buenas disposiciones religiosas, por un mal entendido respeto, se privan de tantos medios de santificación que les brinda desinteresadamente la Venerable Orden Tercera.

— Habiendo concluído el 8 de Noviembre su bienio, las actuales juntas, quedan subsistentes por unánime acuerdo durante el año próximo, el cual, terminado, se procederá a la elección de las que les hayan de substituir.

— Agradecidas las Juntas de la V. O. T. al honor que les dispensó monseñor Juan M.^a Sanna, viniendo de su lejana diócesis para dar realcé a las fiestas en honor de su seráfico Padre y fundador, desde estas columnas le mandan el voto de gracias que tan merecido lo tiene y le dicen: Padre nuestro bueno, que podamos verle otra vez entre nosotros!

